
Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur de l’ASUD 
17 janvier 2018 

______________________________________________________________________________ 

 

Présents : Claudine Allentin, Philippe Bancquart, Thomas Belouin, Richard Colin, René 
Delpierre, Jackie Greu, Philippe Hollebeke, Gwenaël Isenbrandt, Gérard Kerkhof, Jérôme 
Lambert, Laurent Legry, Jean-Marie Libralesso, Gaétan Loridant, Frédéric Pieters, Noël 
Rommelaere, Laurent Rousset, Marc Stroobandt, Jean-Marie Thiessart, Francine Vanhelle, 
Jérôme Wisniewski 
Délégation : Jean-Luc Duytsche, Ludovic Demarthe, Jean-Michel Maerten, Patrick Rosseel, 
Fabrice Ryckenbusch 
 
 
 
Le Président de l’ASUD tient à remercier toutes les personnes qui ont répondu positivement à 
cette invitation. 
 
 
Rappel des différents chantiers en 2017  
 Outils Communication : partage d’informations par le site web-ASUD => site au point 

mort 
 Challenge ASUD : un beau succès avec la participation de deux sections 

supplémentaires -  par contre effectif insuffisant en central (4 personnes) 
 Personnel Extérieur : rappel des statuts – réaliser un état des lieux et décider 

d’adapter les statuts ou d’appliquer les statuts actuels => sujet à reprendre sur 2018 
 Rencontre des trésoriers : 3 par an => sujet à reprendre sur 2018 

 
Gaétan informe le comité directeur qu’après deux années riches en succès, l’année 2017 a 
montré qu’il ne parvenait plus à assumer sa fonction de Président. Il décide de remettre sa 
démission et de se concentrer sur le challenge uniquement. 
 
 
Chantiers en 2018  
 Outils Communication : partage d’informations par le site web-ASUD 
 Personnel Extérieur : rappel des statuts – réaliser un état des lieux et décider 

d’adapter les statuts ou d’appliquer les statuts actuels  
 Rencontre des trésoriers : 3 par an  
 Entrée du site de Desvres dans l’ASUD : Pour à l’unanimité 
 Challenge ASUD : organisateur Gaétan Loridant 

 
 
Etat des finances  
 

Le budget est conforme à l’activité prévue. En général, les budgets dans les sections 
sont toujours ambitieux. 

 
Le budget annuel s’arrête au 31 octobre et le rendez-vous avec la Direction 
ArcelorMittal se tient en novembre/décembre. Il est important que les sections 
fournissent dans les délais le budget de l’année en cours et le prévisionnel de l’année 
n+1 afin que le Trésorier et le Président puissent prendre connaissance des ces 
informations avant le rendez-vous avec la Direction ArcelorMittal. 

 



o Présentation du bilan 2017 et évolution du budget en 2018.  
 

o Le versement des subventions est prévu en deux fois : Janvier et Juin à partir 
du ré-estimé.  

 
 Le budget est approuvé à l’unanimité. 
 

o Présentation des coûts d’adhésion dans les sections – deux modifications de 
cotisations pour : 
 Cyclotourisme 15 €   
 Tennis 10 € (plus d’extérieur) 

 
 Les cotisations sont approuvées à l’unanimité 
 

  
 Renouvellement des membres du bureau  

o Membres sortants 
 Trésorier Adjoint : Jackie Greu 
 Secrétaire : Claudine Allentin 
 Vice-Président : Richard Colin 

 
Autres postes à pourvoir : 
 Secrétaire Adjoint : poste vacant 
 Président : Gaétan Loridant démissionnaire 

 
o Candidatures  

 Trésorier Adjoint : Jackie Greu 
 Secrétaire : Claudine Allentin 
 Secrétaire Adjoint : aucun 
 Président : Philippe Hollebeke 
 Vice-Président : Richard Colin 

 
Le quorum de 18 personnes étant atteint, les membres sont réélus et le nouveau Président 
est élu. 
 
Autre point : 
 
Marc Stroobandt souhaite nommer membre d’honneur le directeur de la salle de sport où se 
font les entraînements de badminton. 
Le comité directeur demande que cette personne fasse une demande officielle (lettre de 
motivations + les services rendus à l’association). 
 
Sportivement 
Claudine 
 
 
 


